

## 大津・市部地区ジオパーク講座

11月20日に大津・市部地区合同のジオパーク講座を行いました。今回は、本協議会事務局長の野辺が講師となり、「世界が認めた隠岐の魅力」と題して、「なぜ隠岐が世界ジオパークに認定されたのか?」「ジオパークとは何か?」について話しました。その中で、近所にあるジオパークのみどころとして、美田ダムの「グリーンタフ」という薄い緑色をした石や、隠岐シーサイドホテル鶴丸近くのホタテの化石についても紹介しました。

講座の後には、参加者から、内航船に世界・日本・隠岐のジオパークのマークの表示があることでジオパークであることを認識したという話や、外国人観光客が国賀や滞在した宿を絶賛していたこと、また、平成29年の再認定に向けて自分たちは何を心がければ良いのか、など、最近ジオパークについて感じたことを教えて頂きました。

地区単位の少人数での講座は、住んでいる地域の身近なところにあるものの話も交えつつ紹介できるので、本協議会では積極的に推進しています。講座を希望する方は、是非、下記までお問合せください。



ジオパーク的な西ノ島の楽しみ方

隠岐世界ジオパーク推進協議会

E-mail info@oki-geopark.jp Tel 08512-2-9636 Fax 08512-2-9626

## ご芳志

西ノ島町社会福祉協議会へ次の方々からご寄付をいただきました。謹んで厚くお礼申し上げます。

### 香典返しとして

金一封 川崎 吉隆 様 船越  
 金一封 大野 悟 様 浦郷  
 金一封 藤田 収 様 小向  
 金一封 板脇 安彦 様 大山

### 一般寄付として

金一封 齋藤 幸子 様 東京都  
 金一封 升本 富雄 様 波止  
 金一封 広中 哲郎 様 浦郷

## 戸籍の窓

### おくやみ

(平成27年11月届出分)

(敬称略)

川崎 勇	86歳	船越
濱谷 千代子	90歳	船越
松浦 貢	65歳	小向
藤田 タミ	83歳	小向

### すこやかに

島本 美月 (和樹) 由希子 大津

「ふるさと西ノ島基金わごと」にご寄付を頂きました。

寄付者：2, 309名

平成27年度分 寄付金総額

四一、八四八、五〇〇円

(平成27年11月末現在)

ありがとうございました。

財政課

### にのしまマイバッグキャンペーン実施中!

マイバッグを持つことは、ごみの削減や、それに伴う二酸化炭素などの温室効果ガスの削減、レジ袋の原料となる原油の節約(資源保護)へとつながります。

11月末現在、のべ248,340枚のレジ袋が節約されました。今後もマイバッグキャンペーンは続きます。

皆様のご協力をお願いいたします。

西ノ島町地球温暖化対策地域協議会

# NISHI REPO.

アイランダー 2015  
に参加しました



VOL. 17

こんにちは！西ノ島町地域おこし協力隊ニシカワです。  
11月21、22日に東京の池袋で開催されたアイランダー2015という日本全国の離島が集まって定住促進や観光のPRを行うイベントに参加してきました。



東京でもやはりこの姿

西ノ島町のブースでは定住に関するアンケートの実施と観光案内を中心に行いました。イベント2か月前に行った会議でアンケートに答えてくれた人に渡すお礼の品をニシカワが選んで良い事に。

アンケートのお礼かあ...  
何か作りたいモノある？  
**チャンス！**  
北原さん  
村上さん

「これはチャンス！」と前から作りたいと思いつけていたものを作らせて頂きました。



その名も「西ノ島 美田十方拝礼 マスキングテープ」です！



ここまでローカルなご当地 マスキングテープは なかなか珍しいはず！

マスキングテープはもとと塗装をする際の養生テープとして使われていたが、最近様々柄柄のものが登場してデコレーションに使われたりと人気の文具です。  
今回は9月の十方拝礼を観た際に撮った写真をイラストにしました。会場では来場された方はもちろん、他の島から参加されている出展者の方々にも見てもらえ、嬉しいお言葉を沢山頂きました。



子どもから大人まで幅広い年齢層の方々がいらっしやいました。

マスキングテープを作るにあたりご快諾くださった美田八幡宮の十方拝礼に関わる皆さま、本当にありがとうございます。西ノ島の伝統や文化が少しでもPRできていたら良いなと思っています。良いモノをたくさん作れるように頑張っておりますので見守ってくださいと嬉しいです！

西ノ島町地域おこし協力隊 ニシカワ

## カマダ隊員の その7 にしのみしま報告書



新年明けましておめでとうございます。地域おこし協力隊のカマダです。

11月26日に「島ウエディング」のランチパーティーが浦郷のフリーカフェにて行われました。島ウエディングは隠岐で結婚式を挙げたいカップルを誘致し、西ノ島町と海士町でウエディングを行う企画で、私はランチパーティーの会場となるフリーカフェ内の装飾をお手伝いさせて頂いていただきました。記念すべき1回目はなんとアメリカ人カップル。そこで、装飾は「和」をイメージすることにしました。装飾に使用した和の小物は全て町内のお宅からお借りしたものです。



当日は食事(手巻き寿司)担当のはっぴいさん、お茶コーナー担当の西ノ島ガイドクラスの方々ともてなしをしました。精一杯のおもてなしの甲斐もあって、新郎新婦のお2人には涙を流して感動していただきました。その姿に思わず私ももらい泣きしてしまいました。また新郎新婦だけではなく参列者からも、「西ノ島最高！大好き！」と言っていただけでした！  
今回の島ウエディングのような企画を通して、西ノ島のファンを増やしていくこと、さらには西ノ島だけではなく隠岐島前全体を盛り上げていくことができれば嬉しいです。